# 一三尺〇

DE LA MAÑANA DIARIO

Año XVI.-Número 4.655.-CEUTA, viérnes, 14 de Octubre de 1949.--Precio; 50 centimos

# 0.000 comunistas acercan a CANTO

## Se acelera la evacuación de la ciudad

Dieciséis ejércitos, con 450.000 hombres, preparan el ataque contra Chungking, nueva sede del Gobierno nacionalista

citos comunistas, con un total de 450.000 hombres, se concentran en la región de Chingchow, al sur de la provincia de Kwangan, para lanzar un ataque contra Chungking, ciudad donde fija su nueva sede el Gobierno naciona lista, según ha declarado un critico militar gubernamental.

La huida del presidente interino Li Tsung Yen, desde Cantón, señala la segunda vez que se ha visto obligado a abandonar la capital ante la presión de las tropas comunistas. Li huyó des-de Nankin unas horas antes de que la ciudad cayese en manos comunistas el 27 de abril. Estos entraron en Shanghai el 27 de mayo y consolidaron sus posiciones para iniciar la campaña hacia el sur, que cinco meses después está llamando a las puertas de Canton.

Oficialmente se anuncia que el jefe del Gobierno Yen Shi Shan, irá en avión directamente desde Formosa a Chungking.—Efe.

40.000 COMUNISTAS SE ACERCAN A CANTON

Cantón, 13.--La salida de los altos funcionarios de Cantón se ha visto acelerada por las noticias de que 40.000 soldados comunistas se acercan a la ciudad. En la primera hora de hoy, el presidente interino, Li Tsung Yen, a bordo de un avión transporte, ha seguido al Gobierno acionalista a la capital de Chung king. Se ha sabido que se deten-

Cantón, 13. - Dieciséis ejer- | drá en Kasiwu, capital de la pro- | a las epidemias. Los hoteles esvincia de Kayangsi, para confe renciar con el general Pai Chung Hsi, que tiene a sus ordenes 300.000 hombres que se niegan a combatir porque desde agosto no reciben sus pagas.—Efe.

GRAN AFLUENCIA DE REFUGIADOSEN HONG-KONG

Hongkong, 13. - Continúa la giados con un promedio de cin-co mil diarios. Se tiene el temor

tán abarrotados. Tropas británicas y contingentes de Policia ase guran el orden en Hongkong. Numerosos barcos británicos zarpan para Shanghai de donde evacúan a los súbditos ingleses. Si-guen llegando funcionarios chinos de Cantón y miembros del Cuerpo Diplomático acreditado cerca del Gobierno nacionalista. Entre estos figuran numerosos asluencia considerable de refu- miembros de la Embajada soviética, que se niegan a hacer de-claraciones. — Efe.

# AGITADO DEBATE EN LA Asamblea francesa



Paris 13.-Coincidente con la hora en que Jules Moch se presentaba ante la Asamblea nacional para exponer su programa, las 3 de la tarde, los comunistas ordenaron a los obreros de toda la nación el paro en su trabajo, como protesta contra el encargo dado a Jules Moch para formar Gobierno.

Los comunistas recuerdan que Moch es el hombre que aplastó las huelgas mineras en el norte del país los años 1947

# MOCH anunció su programa de Gobierno

JULES

El dirigente comunista, Duclos, calificó al ministro de "asesino y criminal', promoviendo un gran tumulto

La Policia tomó rigurosas medidas de precaución para impedir que se produzcan disturbios en los alrededores de la Camara.

Moch celebro esta mañana una conferencia con Schuman. La conversación versó sobre asuntos internacionales.-EFE.

Moch anuncia a la Asamblea su programa de salarios y precios ; ; ; ; Paris, 13.—Varios centenares

de agentes de Policia formaron un potente cordón en torno al edificio de la Asamblea nacional, al ir a hablar Jules Mech. No se advertian seña les de la huelga general proclamada por los comunistas.

Ante una Cámara repleta de diputados y de público, Moch anunció un programa de salarios y precios en tres puntos y comprometió a su future Gobierno a continuar la politica exterior de intima cooperación con las demás poten-

cias occidentales. Los puntos er cuestión se resumen así; 1) Medidas energicas para reducir los precios de los viveres y demás productos esen-ciales para el trabajador fran-

2) Vuelta en un futuro pró-ximo a la libre contratación del trabajo entre empresas y sindicatos, suspendida desde 1939, y 3) Gratificación especial pro

visional, libre de impuestos, a los asalariados peor pagados, con el fin de asegurarles un Ingreso minimo mensual de 15.000 francos.

Moch prometió también un (Pasa a la pagina 6).



# Nimitz ante el Comité de Fuerzas Armadas de la

Declara que no se debe considerar la bomba atómica como principal arma defensiva de los Estados Unidos

"En cualquier guerra, la Marina y las tropas de tierra desempeñarán su importante papel de costumbre

tar el riesgo de considerar la aviación naval. bomba atómica como la prin-cipal arma defensiva de los rante Luis de Flores, ha seña-rosas economias en los gastos Estados Unidos.

Al hablar ante el Comité de Fuerzas Armadas de la Camara de Representantes, Nimitz ha afirmado que en cualquier guerra que se produzca durante los próximos diez años, la Marina de guerra y las fuerzas de tierra desempeñarán su importante papel de costum

Nimitz ha agregado que, a su juicio, no está todavia definido el papel de las fuerzas aéreas y que el bombardeo estratégico sufriria elevadas perdidas por los aparatos de caza enemigos.

cho que, en caso de guerra Atómica. con Rusia, la principal misso. Es la t

Washington, 13.—El almi-rante retirado Chester Nimitz, ha declarado que se debe evi-bor se precisaria una potente

(Pasa a la pagina 6).

## El Senado rechaza otro nombramiento del presidente

Las opiniones de Nimitz han dente Truman ha sufrido una bramiento del presidente. sido apoyadas por otro almi- queva derrota parlamentaria, al rante retirado, Spruance, que rechazar el Senado por 53 votos mente que el Senado aprobase fué jefe de la quinta flota al contra 15 el nombramiento de los nombramientos de Wallgren. rante retirado, Spruance, que rechazar el Senado por 53 votos Pacifico durante la pasada gue-tra mundial. Spruance ha di-

la Marina de guerra con- actual legislatura que el Senado

Truman no consiguió anterior Atómica.

Es la tercera vez durante la Municiones. — Efe

El nuevo templo de Ntra. Sra. de la Almudena



Madrid. La Exema, señora doña Carmen Polo de Franco, acom pañada del Patriarca de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de manos de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de manos de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de manos de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de manos de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de manos de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de manos de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de manos de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de manos de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de manos de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de manos de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de manos de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de las Indias, doctor Eijo Garay, en el acto de las Indias, en el acto de la acto de la acto de la acto de las Indias, en el acto de la acto de la acto de la acto de nauguración de la Exposición de las coronas y aureolas de oro, blata y piedras preciosas para el ornato de la imagen de Ntra. Sra. le la Almudena. En la foto contempla la maqueta del nuevo templo, que en breve será erigido en la capital de España.

## APOLO-HOV

DESDE LAS SIETE

### GRAN ESTRENO



Contrabandista en América, buscador de oro en Alaska, espia en el Japón, famoso en el mundo entero, este fué JACK LONDON. Una vida de dudas e inquietudes entre el amor y la aventura.

El próximo DOMINGO un estreno sensacional;

### EL MERCADER DE ESCLAVAS

## Vida Religiosa | NOTICIAS LOCALES

Santoral del dia

14 de octubre, viernes.-Santos Calixto, p.; Gaudencio, ob.; Fortunata, vg.; Carponio, Eva-rsta, Prisciano, mrs.; Burcardo, Donaciano, obs.; Domingo Loricado, Bernardo, cfs. Misa propia de los Papas. Rito do ble. Ornamentos rojos.

San Calisto Nació en Rema y fuè Papa después de San Ceferino. Tovo

najo su di ecc'on las Catacumbas y estableció das cuatro Temporas. Murió de hambre y precipitado en un pozo el

Santoral para mañana

15 de octubre, sabado.-Santa Teresa de Jesús, vg.; Bruno, ob.; Fortunato, Agileo, mrs.; Antioco, Severo, obs.; Aurelia, vg.; Tecla, absa. Misa de San-Teresa. Rito doble. Ornamentos blancos.

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

OigaVd

### Radio Ceuta **衛をからからからからからかっちょうからなる**

### PRODUCTOR

Entre los diferentes premios que se distribuiran en el ! Concurso Provincial de Arte de "Iducación y Descanso", figura uno de qui-NIENTAS pesetas, dos de CUATROCIENTAS, 1735 de TRESCIENTAS, uno de DOS-CIENTAS y otro de CIENTO CINCUENTA; inscribete pamo, en la Secretaria de la Obra (Espino, 15).

#### PETICION DE MANO

Por don José Ragio Vázquez para don Joaquin Pinos, teniente de La Legión, ha sido pedida a los señores de Cachinere, la mano de su bella

hija Africa:

Entre los povies se cruzaron
valiosos regalos, habiendo sido fijada la boda para fecha bre-

Nuestra cordial enhorabue na.

#### ENLACE MATRIMONIAL

Hoy, a las nueve horas, contraerán matrimonio en la igle sia de Nuestra Señora de Afri co la encantadora señorita Encarna Garcia Acedo y nuestro buen amigo don' Antonio Cuerrero Pubio, empeado de la Casa Vicente Garcia Arrazola.

A los futuros esposos les deseamos una eterna luna de miel y muchas felicidades en su nue-

-El pasado dia 12, en la iglesia de Africa se celebro el er lace matrmonial de la bella senorita Natividad Gerru Bar-bero con don Ignacio Rivita González, actuando de padrinos don Manuel Rivera González y la señorita Remedios Gerru.

Firmaron el acta testifical don Juan Grimaldi, don José Rivera, don Fermin Hoyos y don Eduardo Gerra.

Deseamos a la feliz pareja toda clase de venturas y una eterna luna de miel.

## va tomar parte en el mis- Anúnciese en EL FARO

diario de la mañana

Balnearios y aguas hay muchas pero como las de

#### Balneario de tortuna (Murcia)

Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma Abierto todo el año

para más detalles dirigirse al Administrador.

TEMAS LOCALES:

## **EL SERVICIO DE LIMPIEZA** COSAS ANALOGAS

Aunque no desconocemos el Y interés que el Municipio pone para que el Servicio de Limpieza de nuestra ciudad actúe cumo es debido, nos ocupamos hoy de este asunto aunque siempre con la salvedad exprenuestro granito de arena.

. En primer lugar tenemos que protestar contra el barrido de calles a las 12 del dia. Calles de primer orden como la del Generalisimo, por no citar otras, se barren cuando ya la sirena del puerto anuncia el descanso del mediodia. Esto es inadmisible, asi como el que muchas calles y barrios enteros no conozcan el beneficio de un barrido o un riego desde hace tiempo inmemorial. Y ya que hablamos de riegos, preguntamos; ¿Por que no se rie-gan las calles? ¿Es que el agua del mar està racionada? ¿Quien dijo que este liquido era perjudicial para los tanques?

Nos remitimos a manifestaciones de técnicos en la materia y a lo que hemos pedido comprobar en la Peninsula. El agua del mar no perjudica en absoluto a los tanques. ¿Se han parado a pensar como se realiza la refrigeración de las calgeras de los buques...?

El Servicio de Limpieza debe tomar otro rumbo. Una ciudad aseada, con sus calles limpias a todas horas, regadas cuando seà debido, ofrece una pers pectiva digna de todo elogio. Nuestro Ayuntamiento no regateò nunca la atención que merecia este importante Servicio.

Delegación del Ministe-

rio de Trabajo. Centa

FAMILIAS NUMEROSAS

merosas, que a continuación se relacionan;

Don Manuel Figueroa Zapa-

Don Pedro Juan Lôpez Ma-

Don Antonio Cabrera Perez,

Don Abdela Ben Amar Hacna-

Don Luis Vizueta Arguijo.

Don Antonio Ocanas Variar-

Don Manuel Bonet Rendón.

Don Vicente Marchania (11-

Don José Lópéz Villamar Don Federico Sánchez Ruiz.

Don Antonio Pérez Grande.

Don Antonio Bernal Galán.

Don Miguel Navas Vegas. Don Francisco Mateos Diaz.

Don Miguel Mora Aspor. Don Francisco Morene Jime

Doña, Manuela Ruiz Guerre-

Doña Africa Gines Molero.

Dop Ramon Muñoz Gaona.

Don Juan Cantizano Rios.

Ceuta 7 de octubre de 1944.

El Delegado de Trabaja ac-

José Garnes Cespequi.

Don Rafael López Gil.

Segundo Diaz Roseilo.

Teodomiro Sanz Ortiz.

Don Miguel Perez Ruiz.

chuca.

Don

Don

idental

ment.

La Dirección General de Pre-

preguntamos; ¿A que es debido esta deficiencia actual?

Esperamos, en beneficio geveral, que se encuentre el remedio rapido y tajante. El teniente de alcalde señor Reyes, que tiene encomendada, esta sada. Con ello quizà aportemos misión, no desconoce nuestro espiritu de colaboración y be que aplaudimos su labor desinteresada. Aqui tratamos de cooperar con él. Y por ello, añadimos; Debiera de vigilarse, con todo celo, esa actitud de algunos ciudadanos, que sin pensar en el mal que causan. arrojan diariamente basuras y desperdicios a la via pública, sin molestarse en arrojarla a los recipientes adecuados. Diariamente en las calles intese pueden observar bultos malolientes que dejanmucho que desear para la salud general de un pueblo y pa-ra la limpieza del mismo. Y también tenemos esos terrenos acotados en cuyos interiores la basura abunda en tal cantidad que más parecen vertederos que solares sin edificar.

Los vigilantes nocturnos, los guardias municipales, quien sea, deben vigilar esto con todo rigos. Imponganse sanciones fuertes, dese publicidad de nombres de los infractores, hagase algo y terminemos de una vez para siempre con este estado de cosas.

Y no se olvide -y perdonen la reiteración- de barrer bien las calles, a horas tempranas, y regarlas con agua del mar. Hasta tanto tengamos abundancia del preciado liquido.-

Cine Astoria

JADU

LUZ PROPIA

Hispartis Films presenta a Allan Lane, Robert Strangs en visión, Sección Familias Numerosas, ha remitido a este la gran producción am ricana en dos jornadas Organismo, para su entrega a los interesados, los Titulos de Peneficiarios de Familias Nu-

2.1 jornada BURLANDO LA MUERTE

Butaca 3'00

Proximamente: MADRE ALE-

En breve ROSA DE SANGRE tencia.

## CERVANTES

Siempre Grandes Estrenes

Desde las CINCO. Con LUZ PROPIA POR ULTIMA VEZ



MANANA; Un estreno de PARAMOUNT presentado por Mercurio

#### SAIGON

(El Paris de Oriente) con ALAN LADD

VERONICA LAKE

La festividad de Santa Teresa de Jesús

El Cuerpo de Intendencia la celebrará con toda brillantez

Misa solemne en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa

Mañana sábado celebramos la fiesta de Santa Teresa de Jesús y, como ya es tradicional, el Cuerpo de Intendencia del Ejército de Marruecos y la Intendencia del IX Cuerpo de Ejército, con la cooperación de la Asociación de Señoras de Santa Teresa de Jesús, la celebrarán con inusitada brillantez y esplendor.

A las 11 horas, en la iglesia de Nuestra Señora, la Santisima Virgen de Africa se celebrará una solemne misa, a la que asistirán los intendentes así como todas las autoridades locales, je rarquias y representaciones.

El lunes, a las 11 horas, en el mismo templo se dirá una misa de Requiem aplicada por el eterno descanso de los Caídos y fallecidos de dicho Cuerpo.

Agradecemos la invitación que para dichos actos nos hace el Exemo, señor Intendente jefe de Intendencia del Ejercito de Ma rruecos, Iltrmo. señor coronel de Intendencia del IX Cuerpo de Ejército y los jefes y oficiales del mismo prometiendo nuestra asis-

# Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja Y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

GENERAL CIRUGIA

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAROLA 11

TELEFONO 8-1-8

En la iglesia de Nuestra Senora de Africa a las diez de la mañana, se celebró una solemnisima misa de requem aplicada por las almas de los caidos y fallecidos de los -uerpos de la Guardia Civil, Correns y Caballeros del Pilar, con mo-tivo de la fiestas de la Virgen aragonesa.

El acto revisto una inusutada solemnidad asistiendo al mismo las primeras autoridades presentaciones, jerarquias y muchisimos fieles, al igual que

el pasado dia 12.

Dijo la misa el teniente corenel Vicario castrense quien, màs tarde, ante el túmulo ievantado rezó un responso.

Asistieron fuerzas de la Guardia Civil, todo el personal de Correos y la colonia aragone-sa, presidiendo con las autoride des el teniente coronel de la Guardia Civil, et administra dor principal de Correos y el presidente de la Asociación de Caballeros del Pilar.

A las doce de hoy, en el Hurto y robo salón de actos del flustre Ayuntamiento de Ceuta celebrarà sesión la Permanente municipal, bajo la presidencia del Ilustrisimo señor alcalde, don 1056. Rojas, tratando de diversos asuntos que figuran en el orden del dia que ayer dimos a la publicidad.

#### MANANA

Mañana será el ililmo dia de venta en las parroquias de las lota idames para admirar en el Teatro Cervantes la función que, pro-Misiones, darán les Hijos de Maria Inmaculada mañana domingo en el mencionado local.

La animación crece por momentos, m'elme s. se tiene en cuenta que la obra sobre la viy muerte del Padre Damián Vesuter, el de los leprosos, es bien conocida por todos que ansian verla representar por estos jóvenes que tanta labor beneficiosa vienen realizando. cartados el banquillo de los

# Tres noticias de El próximo mes de noviembre se celebrará EL DOM la l'Exposición Provincial de Arte en Ceuta del Año

## Organizada por la Obra Sindical, "EDUCACION Y DESCANSO"

#### PODRAN PRESENTARSE OBRAS DE PINTURA, DIBUJO Y CARICATURA

Obra Sindical "Educación v Descanso" prosiguiendo su labor de orientación y fomento de las actividades artisticas de los productores, ha convocado la 1 Exposición de Arte que se celebrará en Ceuta el próximo mes de noviembre, en el magnifico local que posee la Je-fatura del Movimiento (Hogar de Falange).

A esta Exposición podrán concurrir todos los productores pertenecientes a los Grupos
de Empresa de "Educación y pesetas. Tercero, 300'00 pesezando la Obra Sindical "Edu-Descanso" y afiliados a la Obra

La jefatura provincial de la cuya profesión no sea el arte. Pueden presentarse obras en las secciones de pintura, dibuj y caricatura.

> Ya ha comenzado la admisión de trabajos, que durará hasta el próximo dia 10 de noviembre, recibiéndose aquellos en la Secretaria de "Educación y Descanso".

Los premios que se otorgaran seran los sig tientes;

DIBUJO.—Primer

CARICATURA,-Primer premio, 300'00 pesetas. Segundo 200'00 pesetas. Tercero, 100'00 pesetas.

La animación existente entre les productores locales es inusitada por lo que podemos augurar un señaladisimo éxito cación y Descanso".

CRUCIGRAMA

NUMERO 9

gar donde se halla uno o se

hallará. 2.-Periodo de tiempo.

(al rev) Filamento humano, 3.

Hoyo profundo. En el mar.

4.—Apero de labranza. Con-tracción. 5.—Perción de hari-

na amasada para hacer pan. 6.—Peninsula europea. 7.—Ne-gala. Ensalza. 8.—Ul si de los

riante de un nombre de mu-

jer. Constelación. 10.-Acogie-

Pontifice. En Marruecos,

tensa de fronteras. 2.—Echába-los de menos. 3.—Tócame li-

geramente, Yerno de Mahoma. 4.—(al rev) Labrado. Contrac-

cien. 5 .- Nota musical. Orf-ili-

nato. 6.-Ciudad de la España

antigua en la Contestania. Ar-

busto resaceo de las Antillas cuyo fruto e parece a la ci ruela claudia (pluratr. 1.- Viciábase. 8.—Piedra preciosa.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA

NUMERO 8

rubela. 2.—Epi, Eral. 3.—Raza.

Avo. 4.—oravA. aJ. 5.—Amino-ra. 6.—otelumA. 7.—Mo Ali-

- Lavárasela. 8. - Aloja,

Anunciese en EL FARO

diario de la mañana

8.—Ese. Ates,

10.-Asolanar.

HORIZONTALES. - 1.-Ca-

Omiten

Agarraderas.

Para vender

VERTICALES. - 1.-Sumo

9.—Va-

mahometanos, Patos.

HORIZONTALES. - 1.-Lu-

por MIROSPA

400'00 pesetas. Segundo, 300'00 pesetas. Tercero, 200'00 pese-

> Este año el DOMUND trae, en alas de la catolicidad, un especial mensaje. Todo el ambito de la Santa Iglesia Cativa.a. desde Alaska hasta la Cruz del Sur, desde Sud Africa hasta el mar del Japón, se halla invadido por la caliente y expec-tante emoción del Año Santo, dedicado a Pio XII, buen pas-tor del rebaño de Cristo en es-

Todos los años el DOMUND

mensaje, dulce y fuerte a la vez, conmueve violentamente

el corazón mismo de la Cris-

tiandad, Dios sabe que en

cuanto suena la llamada anual

de la Fe, una alta ejemplari-

dad de desprendimiento y es-

piritual elegancia gallardea

durarte toda la campaña de la

gran jornada misionera como

una bandera jubilosa y audaz-

mente erguida sobre una par-

da tierra reseca, dificil, en-sombrecida por el egoismo y

trae el alegre impetu de

universalidad cristiana.

ta amarga hora, cargada de amenazas, de persecuciones y bañada en sangre de martirio.

Desde estas jornadas hasta el final del año 1950, la Iglesia entera adoptarà un estilo peregrinante, buscando por la tierra, por el mar y por el aire los claros caminos que llevan a Roma, para dejar a los pies del Papa una calida ofrenda de

corazones rendidos y de re-

confortantes esperanzas. El DOMUND que siempre fué jornada del Papa, y hasta ha sido designado con este nombre en algunos territorios, afirma este año con mayor fervor su signo pontificio y quie-re convertir el fruto espiritual, propagandistico y económico del próximo 23 de octubre en el encendide homenaje misional, que España, mis unera por fe, por tradición histórica y por insenito impetu es tarénico, quiere ofrecer a Su Santidad el Papa con motivo del Año Santo.

Y ningún cauce mejor para esta ofrenda, que la Obra Mi-sional Pontificia de la Propagación de la Fé, órgano oficial del Papa, eje diamantino de la unidad y de la catolicidad para atender a la ingunes .ece-sidades de la empresa misionera. Este año una luz suave, como tamizada por el cordial afecto y la filial ternura, envolverà las ofrendas misionales de los católicos españoles hasta que lleguen a las manos ungidas del Papa libres de todo irterės agoista, con la gracia impoluta y sobre-ange'ica açuel pensamiento del "eñor. que el apóstol de la universalidad recogió en una de sus cartas: "Beatius est dare quam

España, que tantas cosas ne-cesita en el orden material y religioso, sabe de antiguo que es mejor "dar que recibir" y por eso hace de la bella sentencia de Jesús mote y consigna para esta jornada y no ten-dra desde ahera más que una ilusión y un desvelo; darse ni Papa, desbordando todas las fronteras del egoismo personal y colectivo para sobresaturar, en lo posible el corazón de la Iglesia con sacrificios y plegarias y las arcas de Propa-danda Fide, con esos impres-cindibles medies (consinos ( (Pasa a la página 5)

# udiencia Pública

del Ilustre Ayuntamiento de Ceuta, la vista de las causas que han de oir y fallar los señores que integran la Sala de la Audiencia provincial de Càdiz.

El tribunal estaba compuesto por el limo, señor presidente don Juan Garcia Murga; magistrado, don Pascual Diaz de la Cruz, y magistrado suplente, don Manuel Olivencia Amor.

Cristóbal Cárdenas Vázquez y tres amigos más, encontraron un lucrativo negocio; el de despojar a las embarcaciones surtas en el Puente de la Aimina de los bidones que las mismas poseian. Una vez triturados éstos se dedo ahan a venderlos como chatarra, hasta que un dia fueron detenidos por la autoridad y puestos a disposición del Juzgado correspondiente.

Ayer ocuparon los cuatro en-

Ayer mañana, a las diez, dió acusados, para los que el Mi-comienzo en el salón de actos nisterio fiscal, estimando los hechos como constitutivos de un delito de hurto, solicité dos penas de arresto mayor, una de multa y otra de dos años de presidio menor.

La defensa, encomendaria al culto abogado local, don José Fernández Verdú, después de un informe detallado y elocuente, solicitò la libre absolución de sus patrocinados.

La causa quedo vista para sentencia.

Seguidamente ocupó el banquillo de los acusados el musulman Abselam Ben Kasem. acusado de un delito de robo.

El Ministerio fiscal solicito la pena de dos años, cuatro meses y un dia de presidio.

El señor Fernández Verdú, que también l'evó la defensa del acusado, suicitó a liere absolución del misar, quedando la causa vista para senten-

Fué suspendida la vista de una causa por robo, por no haber sido trasladado a esta ciudad, desde La Coruña, dond. se encuentra preso, el acusado Antonio Sánchez Jerez.

#### JUICIOS PARA HOY

Robo .- Contra Antonio Garcia Cabanes y otro. Abogado, señor Fernández Verdú.

Estafa .- Contra Manuel Mesa otro. Abegado, sener Rosa.

#### JUICIOS PARA MANANA

Murto.-Contra Antonio González Ruiz, Abogado, señor Vicente.

Abogado, señor fravedra. Lesiones. - Contra Agustia

VERTICALES. -Caparrós y otro. Abogado, se-Omega, 2.—Aparatosas, 3.—Ri nor Vaquer. zame. Eso. 4.- Avila. 11. b --Be. Anula. 6.—Era

#### Compras y ventas

VENDO maquina coser Singer secreter y màquina de escribir Erika portatil. Razón Antioco número 15.

VENDO dormitorio y despacho. Razon Administración.

COMPRARIA prensa escritorio. Razon teléfono 633.

#### Alquileres

55 TRASPASA piso. Razón Administración.

POR AUSENTARME se traspasa Pensión. Razón Falange Es-Pañola, 106. "La Niquelado-

#### Varios

SELLOS de caucho, confeccionados en Ceuta. Rapidez y economia. Encargos, Lema. Villacampa (Pasaje Cerni, 5).

# Agua de Colonia

Fresca, grata y personal.

De suave persistencia

A granel sin pagar lujosos frascos.

«Perfumería

Cervantes, 8

Teléfono. 889

Un nuevo embotellado de COSIO, de Chiclana de la Frontera

# Los DEPORTES

Después del empate de Huelva y del "entrenamiento" victorioso de Tetuán, la afición ceuti arde en deseos de voiver a ver jugar a su "Ceuta" ai que le prepara una clamorosa y ensordecedora ovación. por los "machotes"!.

Esto quiere decir que Alfonso Murube va a resultar más chico que el "Picadero".

Porque, además, es Dia del Club v viene... jel San Fernando!

> ¡Ojo con el San Fernando! Es todo un "hueso" dificil de roer.

Nuestros muchachos pueden ni deben olvidar que este es el equipo que mas tantos lleva marcados y que en su linea de ataque se encuentra Hernandez, maximo goleador individual también

El once que el San Fernando alineó el domingo pasado contra el Jaén es el siguien-

Arguelles; Agustin, Blandino, Casanova; Severino, Claudio; Mangui, Hernan Sez, Cuenca, Benito y Cipriano.

Nota del redactor; fornani dez y Cipriano, son jugadores del Sevilla.

Habran visto como en Huelva reconocen nuestra clase y nuestra superioridad.

Esto es también del "Odiel":

"Pensando en el punte ido, hay quien se ataca de los nervios. ¿No seria mejor mirar la cosa desde el otro àngulo? Porque, perder, lo que se dice perder, no hemos perdido nada. Hemos ganado, si re-cordamos lo que pasó en

el campo". ¡Olé por la sensatez e imparcialidad! ¡Si todos se miraran en ese espujo el Ceuta hubiera vencido merecidamente al Atlético:

Es o es también del citado diario onubense:

"Martinez, el interior del Ceuta, tiene un nombre muy vulgar, pero, en cambio, juega como los propios angeles. ¡Hay que ver el trallazo que colocó por el ángu-

Y sin que muchos se en-

## ¡BUENOS DIAS!! «El Ceuta dió sensación de equipo y su retaguardia sué un auténtico telón de acero», dicen desde Huelva

El diario "Odiel" reconoce que de ao ser por el árbitro, nuestro titular se hubiera anotado la victoria

den de la buena actuacio. de biera sido muy visitada. Asi y Cruta en Huelva el pasado do-mingo, en que consiguió empatar a dos tantos con el Recrea tivo, he aqui lo que de nuestro titular dice el estimado colega "Odiel":

"El hecho de que culpemos tiene nada que ver con el morccido empate del Ceuta. Es más, nosotros estimamos que de no haber sido por el sener Alarcón, los forasteros se hubiesen apuntado una victoria que en los graderios se presentia, desde que Garcia Mora se lesicnó. Porque los muchaches de Palencia, dueños de una velocidad y de una compenerración admirables, una vez que el Recreativo consumió aquellos primeros minutos del encuentro, sin obtener más que unos cuantos corners como premio, se dedicaron a jugar por su cuenta y todo el campo era suyo. Una y otra vez trenzaban sus avances y en to las las ocasiones se encontraban el ramino despejado porque ni Arrazola ni Raimundo eran capaces de frenarlos. Suerte fué que Mario pusiera en juego su inteligencia y su colocación, para impedir las filtraciones de Pedrin y Martinez, por sue de

#### **《中国美国国际国际政策区国际国际**

Un ratito a puñetazos. Mañana en "La Huerta" dos combates de abrigo: Flores-Hurtado I y Peter Chito-Solis.

Tanto Hurtado como Solis se disponen a imitar a Charradi, a quitarle el "tipo" a los dos magnificos púgiles que se les enfrentaran.

Pero... esto no es nada Después se està ya montando la evancha... Cha rradi-Dominguez!

¡Segundos, fueraaaa! ¡Y tila, mucha tila!

Buenos dias!-PEGUAR.

todo, el Ceuta se pasó toda la primera parte amagando puerta de Hernández, sin encontrar un rematador que tradujera el dominio en goles. El Ceuta dió sensación de equipo y su retaguardia fué un auténal árbitro de muchas cosas, no tico telón de acero, tras el que acechaba Zamorita para cazar cuantos balones lograban traspasar esta barrera. Se apreció una perfecta compenetración entre medios volantes e interiores, destacando por indivicualidades Martinez, Oramas, Gii, Berecibar, con los defensas laterales y Zar orita. En resumen, que con todo merecimiento se llevaron un "posi tivo" del velottomo El Recrea tivo fué de bordado por la mejor clase del Ceuta y hecho de habe, aquel empata-do, puede cons erarse como una bendición del cielo".

Para que los lectores no du- lo contrario nuestra red ha-



## gran velada pugilística mañana en La Huerta

### La revancha Luque-Vargas también forma parte del programa

programa de la velada pugilis- asaltos de dos minutos. En el tica de mañana en La iluerta", resto de la reunión —a organizada por el Club Impe- asaltos de tres minutos rio de Riffien.

anuncian son los siguinies;

Aguilera (pesos libres). Segundo.-Hurtado II contra Piquer (plumas).

Tercero. - Encinas II contra Medina (gallos).

Cuarto.-Luque contra Vargas ((plumas, revancha).

Quinto. - Flores contra Hurtado 1 (medios).

Sexto. - Pa'et Chito contail Solis (gallos).

Los dos últimos companes tienen el aliciente de enfrentar a profesionales contra afic'onados -en esta última cate geria militan Flores y Solisy serán dispurados por tanco

Ha quedado confeccionado el ambos a la il lancia de cinco tratarse de aficionados- desta Los seis compates que se ca la revancha entre el tetua-Primero. — Català contra quillera (pesos libres). rulo.

> Lis reapariciones de los pisgiles Flores, Ilurtado I y Solis asi como el debut de Peter Chito han despertado la más extraordinaria expectación que ha derivado en un crecido pedido de localidades. Se- ienla impresión de que est velada va a superar en mucho a las anteriormente celebradas.

> Nuevo arbitro : : : : : Por la Federación Regional de Boxeo ha sido designado à bitro oficial de boxeo el competente aficionado, señor Moi-re, que va dir giera Igunos re, que ya dir giera Igunos combates en nuestros tabla-

> Felicitamos al amigo Moure por este nombramiento, que tan merecido tenia debido a sus muchos conocimientos y gran entusiasmo por el deperte de la defensa propia.

# "Se sufre más viendo jugar, que jugando", nos dijo el guardameta tetuani, Pachón

### "Los medios y el portero fueron la base del triunfo del Ceuta sobre el Atlético"

Terminado el Atlético-Ceuta. Palencia nos presentó a dos nos jugadores y tiene que renuevos jugadores del contunto tetuani: al interior Illana y al guardam era Pechon.

Con el guardameta del team ran colchonero tuvimos ocasión de conversar breves minutos, mientras se vestian los jugadores "merengues".

-¿Qué le ha parecido e

-Buen equipo, mejor que el que suponia. Tiene una gran linea de medios y una delantera que es muy agil y bullidora. E! guardameta también hizo lo suyo. Creo sinceramente que en los medios volantes y el pertero radico esta victoria

sobre el Atlético. - Mucha duración la de su compromiso con el Atlético?

-Esta temporada nada más. Yo estaba comprometi to con e! Sevilla por cinco años, pero no sin mucho trabajo logre la carta de libertad. Lata las fiché por el Atlético y espero situarme definitivamente en Segunda, que son mis aspiraciones.

Pachón es hasta ahora un meta a quien no le han marcado un sólo tanto en el Estadie Varela y que fuera hizo muy buenos partidos. Está contento con su nuevo club.

Cuando los despedimos de este buen guardameta, la conver soir n' girata sobre el mal momento del Sevilla, su anti-

-El cuadro tiene muy bue cuperarse. Yo creo que mas pronto de lo que muchos espe-

Después Parhón se cameros -Le confieso que estuve muy nervioso viendo el encuentro

contra el Ceuta. Se sufre mucho más viendo jugar que ju-

se pondrán a la venta

## S. D. CEUTA

Se pone en conscintento de todos los Sres. socios que hahiendose acordado celebrar el DIA DEL CLUB con motivo del partido del próximo domingo dia 16 entre el C. D. San Fernando y nuestro titular, les seran reservadas sus localidades de asiento hasta el sábado dia 15 a las ocho de la noche en la Secretaria, pasado dicho plazo

LA DIRECTIVA.

## Compañía Canariense Marroqui de Tabacos S.A. CEUTA Y MELILLA

## Estadio Municipal Alfonso Murube

EL DOMINGO - A LAS 4'30

DIA DEL CLUB

Emocionante partido de TERCERA DIVISION

D. SAN FERNANDO

D. CEUT

### PICADURAS

Crema de Cuba 100 grs, 8,10 

#### CIGARRILLOS

Babel en 20 Toledo . Elegantes .

#### CIGARROS PUROS

Regalias Independientes 0.85 Patria 0.65 Panetelas

#### Cigarros puros de la Habaña

Cazadores. Regalias Extra Panetelas

#### Cigarrillos Americanos

Camel, Lucky Strike, Philis Morris y Chesterfield, en 20

Yorktown en 20

Damen Imperial

PineCigarrillos Egipcios 16 en 20 Nabil

Precios venta al público, incluido los impuestos

## El Castañeda se proclama campeón de aficionados de la provincia de Cádiz

#### La finardia civil celebró la festividad de su Patrona

El Castañeda se ha asignaafficionados al vencer al Hércules gaditano por la minima (1-0) el pasado dilerencia miercoles.

¿Ha sido este el resultado legico del encuentro? Indiscutiblemente si, por la razon de que ese gol correspondió a los únicos cinço o diez minutos en que se jugó. El resto del encuentro sue de un aburrimien to soberano.

No nos gusto el Hercules; tan solo un poco Delgado, que estuvo rapido y en su puesto; los demás, a la misma altura ente los del Castañeda; que en esta tarde, no han jugado como ellos saben hacerlo, Han estado lentos, apáticos y deficientes en el control del balon. Exactamente igual que sus contrarios, que tampoco pudieron llegar a ese control.

El primer tiempo terminó con un cero a cero, fiel expresión del juego desarrollado y en el segundo, tan solo hubo destellos durante diez minutos.

Hita realizó un magnifico artitraje, alineando a los equipos asi;

El Domund del Año

sin los cuales es normalmente

imposible la implantación de la

El reconocido afecto y la in-

sobornable fidelidad que los

españoles han tributado secu-

larmente al Papa envuelven al

DOMUND de 1949, ya de snte-

mano en un transpar nte sire

optimista, de triunfal jornada.

Es como si la n'una mano de

Pio XII se coavicura en la

ingenua hucha del negrito de

la colecta callejera, de la pos-

tulación o de la mesa petito-

pide para si. Nuestro mejor

homenaje es darle con genero-

sidad para la mejor empresa; la Propagación de la Fe.

CRUZ ROJA

el número premiado

anoche fué el

TABILIDAD.

(Viene de la pagina 3)

Santo

Iglesia en el mundo.

Hercules: Rodriguez; Mata, do el título de campeón de Peralta; Guelfo, Gilanert; Delgado, Vazquez, Romero, Barreiro y Pérez.

Castañeda; Sánchez; Vera, Gil, Sarria; Chicon, Ruiz; Arroyo, Jiménez, Franco, Torres y Valdelló.

LA PATRONA DE LA GUARDIA CIVIL

Con todo esplendor celebró el dia de su Patrona, la Virgen del Pilar, la 337 Comandancia de la Guardia Civil, con una solemnisima misa en la iglesia de Santa Maria de la Palma. El acto estuvo presidido por S. E. el gobernador militar del Campo de Gibraltar, general don Carlos Martinez Campos, duque de la Torie; el coronel de la Coman dancia de la Guardia Civil, don Manuel Sanmartin; alcaide de la ciudad, don Angel cilva Cernuda, y otras autórida-des, como asimismo jefes y Cuerpos de la guarnición y Cuerpos y dependencias civiles y militares. Rindio honores una compañía de la Guardia Civil con escuadra y banda de música.

En el dia de ayer, S. E. el Alto Comisario recibió las siguientes audiencias;

Doña Margarita Pérez Sanchez; doña Ana Navarro Ruiz; doña Ascensión Arias Carvajal; don Manuel García Sañudo; don Eugenio Mora Regil; don Eduar de Mendizabal Landete; Antonio Lafuente Cano; Francisco Soler Bach; don Germán Escribano Ortega; don José Targa Carreras; don Juan Vil Caino; don Mauricio Serrahina Bofill; don Claudio Boada Villalonsa; Rvdo. Padre don Gumersindo Neiro Andrei; Rudo. Padre don José López; don Rafael Benet Enrich; don Aba Haik; don Nahen Chocron Chocrón; don Simi Chocrón Chocron; don Esteban Garcia Leoz; don Juan Pablo Molina; deán de la Catedral de Ceuta, don Rafael Navarro; don José Rodriguez Martin.

MILITAR Comandante, don José Lamas

MUSULMANA Si Mohammed El Melali; oficiales y representaciones de Hach Mohammed Ben Dris Bennani; Si Mohammed Bulaix Baeza; Fakih Si Abdelkader Ben Sxuda; El Hachmi Laarbi Erkaina; Si Mohamed El Merabet; Si Mohamed El Uali Ben Dris Ben Yaix.

# EL FARO EN ALGECIRAS TETUAN Máquinas de Coser Alfa, S. A.

Con arreglo a las conocidas bases de nuestro concurso, el día 10 del presente mes se ha efectuado en la Notaria de Ceuta el sorteu previsto en ellas, habiendo resultado agraciado Don IUAN CARO PELAEZ, de MELILLA, a cuyo señor por lo tanto, resulta GRATIS la máquina modelo A 505 - M por él adquirida que importa 2.244 pesetas.

Lo que nos complacemos en participar para general conocimiento a la vez que felicitamos al referido señor

Ceuta. 11 de Octubre de 1949

# LA MUJER MAS VIEJA de España

No usa gafas y disfruta de una memoria prodigiosa. No conoce el cine y no quiere saber nada de politica

en un plazo no muy largo.

Esta mañana hemos visita-do a Bernarda avidos de conocer la razon de tanta longevidad. Y la verdad es que la misma anciana no sabe a que es debido. Nos ha contado al-

se està movilizando la Policia

Madrid, 13.-La mujer más nosotros saquemos las consevieja de España ha ingresado cuencias. del Hoyo y tiene 116 anos. Hace pocos días se recíbio en el hospital la solicitud de ingreso de Bernarda que residia en Ciudad Real donde nació. En principio se creyó que lo de los 116 años era un error que Bernarda Paton nació ya que Bernarda Paton nacio el 20 de agosto de 1833. Entonces se desistió de la consulta de todos los reglamen-tos. Un título de tal longevidad exime de cualquier otro requisito. Y esta mañana, Bernarda Paton ha ingresado en el pabellon que el instituto del Cancer tiene instalado en San Juan de Dios. Los médicos que han reconocido a la enferma han expresado su seguridad de que la mano afectada por el mal estará perfectamente sana

go de su larga vida para que

secreta de la zona rusa para asegurar que los enemigos del

A los 116 años ingresa en un hospital de Madrid

vieja de España ha iliste de en el hospital de San Juan de Dios. Se llama Bernarda Paton Cribir; no ha salido jamás de Ciudad Real sino para visitar bija suvo que vivia en a un hijo suyo que vivia en Malagon. Aquel y este que ha hecho para venir a Madrid son los dos únicos viajes de su vida. Ha trabajado en el campo siempre y "mas que cualquiera -dice-, porque yo he sido peor que los hombres". Ha tenido nueve hijos, tiene en la actualidad 19 nietos y 10 biznietos. Ella, por si mis ma, atiende a su aseo personal. Duerme desde que anochece hasta las ocho de la ma-

> ni de modernismos. Cuenta que en el siglo pasado, en la huerta de su padre se presentó varias veces durante la guerra el jefe carlista de la comarca "Feo Carino" para allegar recursos para los suyos que se encontraban en los montes y alli les dieron "muchas raciones",

ñana, come con excelente ape-

tito y, aunque algo torpes, sus

piernas todavia le permiten dar

algún paseo a diario. No tie-

ne necesidad de gafas y dis-

fruta de una memoria prodi-

giosa. No conoce el cine y no

quiere saber nada de politica

gún expresión de Bernarda. Esta anciana simpática, alegre y dicharachera, nos ha re citado unas oraciones muy largas que ella reza antes acostarse y cuando se levanta. La hemos hecho una fotografia, que ella ha querido que fuera puesta en pie para que veamos que está dispues-ta a llegar a los 200 años. Y eso que la anciana sufrió la norteamericano tipo B-50, lantes y ya han sido extraídos fractura de una cadera cuando tenia 102 años. Nos ha pedido una prueba para enviarla a una sobrina que tiene en Barcelona, y muy emocionada, nos ha dicho que en Ciudad Real recibia con frecuencia las, visi-tas del señor obispo Dr. Echevarria y del gobernador de la provincia .- CIFRA.

# Intentan asa tar una central comunista en Alemania

#### Los ministros del nuevo fiobierno oriental hacen propaganda entre los obreros y campesinos

Berlin, 13.-Un centenar de conferencias a los obreros y personas intentô anoche asaltar la central del partido socialista unificado -comunista- en el distrito de Weedbing, sector de ocupación framria. Es el Papa quien pide y no

La Policia alemana intervino y restableció el orden. Despuès de ser sometidos a interrogatorio, nueve detenidos fueron puestos en libertad. -

Propaganda del "Gobierno' comunista entre los obreros y campesinos Berlin, 13.-Los ministros del nuevo "Gobierno" alemán oriental se han dispersado por toda la zona de ocupación soviética, con el fin de explicar en una serie de discursos y

ellos el nuevo Gobierno. Se ha pedido a los obreros que logren una producción máxima como tributo al regimen patrocinado por Moscú.

campesinos lo que hará por

El Parlamento se reunira nuevamenté el dia 19.-EFE.

> La escolta del presidente comunista ; ; ; ; ; ;

13.-El periódico Berlin. "Socialdemokrat" revela, sin citar el origen, que la escolta del presidente Pieck estará formada por 250 agentes es cogidos minuciosamente, equipados con carabinas, fusiles ametralladoras y ametrallado-ras. Cincuenta de ellos restirán de paisano.

"Der Tag" de autorización británica, cita a "personas Estado oriental no provoquen Dien informadas" y dice que una revolución.—EFE.

# LAS NOCHES DE INVIERNO NO LAS DESAPROVECHE DURMENDO AL CALOR DEL HOGAR. EN HORAS QUE VO CREIA BALDIAS PUEDE CREARSE UN BRILLANTE PORVENIR QUE LE REDIMA DE RUDAS FAENAS SIN MOVERSE DE SU CASA, CÓMODA Y ECONÓMICAMENTE

CORTE / CONFECCION - CULTURA GENERAL

# ESTRELLA EN INGLATERRA

Londres, 13 .- Un bombarde-1 hombres, se ha estrellado con- restos del aparato. tra el suelo y ha hecho ex-plosión cerca de Newnarket atribuye a la falta de visibi horas de esta mañana, según general de las fuerzas norteamericanas en Inglaterra.

Perecieron todos los tripucon una tripulación de 13 doce cadáveres de entre los

(Cambridge), en las primeras licad, debida a la gran niebla se ha anunciado en el cuartei el momento de despegar el que envolvía al aeródromo en lavión.-EFE.

# Vitalidad prodigiosa de España

## EL PLAN DE LOS EXILADOS PARA MATAR DE HAMBRE A SU PATRIA

Sin ayuda exterior, tras ocho años de bloqueo, convaleciente de una guerra, castigada por las sequias, el pueblo español está ante ua prospero porvenir

la vida española que han corri- sateado. situación econômica y el régita una relación directa entre mantener el equilibrio en aumen político. Ello fué fruto de la actual administra ién espa- sencia de toda ayuda. men político. Ello fue fruto de la actual administra len espauna intensa campa la de propaganda encannada a is 175trar, sin concaler audiencia
al interesado, que cualquier
malestar de este u otro carácter que afligiese al país se
debía confundiblemente a su
contierno.

La Prensa americana ha extractado el informe del Banco
se pintaba, por más que no se de España, particularmente lo
haya resuelto aún. Lo que se
debía confundiblemente a su
fenderse mejor de lo que hicontierno. Gobierno.

Ofreciase con esto una alar- descomunales. mante paradoja; los exilados Cuando se piensa en los dos buscaban alianzas y trabaja-mil millones de dólares recibiban en el exterior para lograr dos por Italia, los tres mil y por medio del bloqueo, exten- pico devorados por Trancia dido incluso a la esfera postai. las cantidades superiores aún un desastre económico capaz asimiladas por Gran Bretaña, de de ribar al régimen. Es y se observa su actual riccurs-cierto que este fue su plan, y tancia llena de mentidombres ocurrió nunca caer en la cuanta de que les sería suma nen e menor ayuda, tras un semiblodificit, toda vez que e'los habian selicitado semejante me dida, atribuir luego al regimen lo que ellos mismos habian decon la suya, habrian matado de hambre a España para poger afirmar después que Franco la habia matado de hambre. En semejante actitud demos-tiaron poco juício.

conferir a cualquer formula de también calcularse que fra-sucesoria un carácter : asma-turgico, el poder de hacer mi-sensiblemente menores que las lagros con la economia. Era como si pretendiesen hacer otros países creer que bastaria un cambio. Un plan r de regimen para que amane- lo que habria sido pers los csciese abarrotada la plaza financiera y mercantil española y crédito de mil o dos mil millocumplidas las aspiraciones so- nes de dolares en cuatro años

Buenos Aires, 12.—Entre las afueros necesitaban la lluvia sión industrial, ferrocarriles, interpretaciones defectuosas de del tiempo y este nos la ha re- puertos, aumento en la produc-

zc frente a dificultades tan

no es menos cierto que no les y zozobras, no se puede por menos de pensar que, sin la queo de ocho años, castigado por las sequias, poco favorecida por el exterior, apenas la re ponsabilidad e convaleciente de una lucha extraordinariamente costosa, esseado. Si se hubieran salido ta muy lejos de hallarse postrada. Esto fuerza a d'scuriti y a sospechar que si hubiera recibido una pequeña ayuda, la misma suma de fuerzas necesarias para conservarse en la adversidad habria resultado En cualquier modo, su se suficiente para elevarle sobre gunda deducción consistia en el nivel de sus vecinos. Y pueinvertidas estérilmente

Un plan rudi acutacio sobre rañoles la disposición de un ciales. Ciertamente, estos des - obras hidroelectricas, expan-

ción agricola, etc .- , suministo por el mun lo en les citimos Hoy, con excepción de los tra algun motivo de de con-años, acaso una de las mas grupos políticos que "de en" cierto a quien se atreva en la acentuadas es la confusión, no con naturaleza y carác er sossiempre inocente, de la relación de casualidad entre la conha dejado de creer que exisenergías se han ampleado en

suma no demasia to elecada hoy para un pais le treinta millones de habitantes, de necesidades evidentemente superiores a otros de inferior po-

Un cálculo a primera vista demuestra que para países que re han sufrido los danos de a guerra de un promedio de quince millones de habitantes, el caudal circulatorio, expresado treinta y cuatro y treinta y cir.co mil millones, no obstin-te lo cual, no puede decirse que, con arreglo a su regla nuestra Patria -- EFE

# ELFZIDO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799. - Apartado de Correos, 188. - CEUTA

# Nimitz ante el Co- ATTLEE mité de Fuerzas Ar=

(Viene de la primera).

lado que el bombardeo estrategico, por el cual aboga la fuerza aérea, es de una importancia vital y que debiera cons truirse un número suficiente de bembarderos "B-36" con el fin de determinar su eficacia en pruebas realizadas conjuntamente por la Marina de guetrra y los fuerzas aéreas. Flores también ha recomendado la construcción de superportaaviones del tipo del navio de esta clase de 65.000 toneladas y cuya construcción fué suspendida la primavera pasada en virtud de una ordan dictada por el secretario de Defensa, Luis Johnson, -EFC.

nacional y necesidates, st. ran los efectos de la depresión actual, pues en el informe aludido se dan las cifras de 1948. Si nos hallamos en una segun da etapa, en la que emplezan en pesetas, anda sobre los a desvanecerse las visiones defectuosas, acaso podramos v ==

### decide no anticimadas de la Cámara par las elecciones

El anuncio del primer mi nistro causa sorpresa en los conservadores y laboristas de izquierda

Londres, 13.-No será anticipada la fecha de las elecciones generales inglesas.

El jefe del Gobierno brita-nico, Attlee, ha facilitado un comunicado oficial en el que informa al país de su decisión ce no pedir al rey la disolución del actual Parlamento por ahora. Las elecciones no se celebrarán, pues, en este otoño.-

> La decisión de Attlee causa sorpresa en conservadores y laboristas de

izquierda;;;;;;;; Londres, 13.—El anuncio de Attlee de que no habra eleccienes este año parece haber cogido de sorpresa tanto a los conservadores como a los la-boristas de izquierda.

Los primeros no han hecho aun ninguna declaración con respecto a aquella decisión, mientras que los extremistas del laborismo siguen insistiende en que la consulta popular se celebre este otoño.-EFE.

# Agitado debate en la Asamblea tra

(Viene de la primera).

gubernamentales y otras medidas, así como procedimientos enérgicos para poner fin a la guerra que desde hace 3 años viene arrastrándose en Indochina.

"En la esfera internacional -declarô- el nuevo Gobierno continuara la labor del ante rior. No han de desaparecer en un dia los recelos resultantes de las guerras y la hostilidad de los regimenes. Tenemos el deber de laborar por esta tarea de acercamiento".

Después afirmó; "Francia quiere ser gobernada. El hombre de la calle espera que dentre de la democracia reine el orden y se ejerza la autoridad. Esto es lo que esperamos conseguir con un fuerte equipo de hombres decididos y energices".

ceses.—EFE.

#### Derechistas y comunistas no aplaudieron a Moch

Paris, 13.-Jules Moch leyo su declaración con voz firme y energica y fue interrumpido varias veces por tibios aplau-sos. Al terminar, lo aplaudieron la mayor parte de los diputados centristas, mientras que los derechistas y comunis- la cólera del pueblo". - EFE. tas permanecian en silencio.

Mientras hablaba el prohombre socialista, los comunistas daban a la publicidad un manifiesto en que califican al encargado de formar Gobierno de "hombre que se distinguió haciendo correr la sangre de los trabajadores, reprimiendo brutalmente al pueblo trabajador y dando caza a los defensores de la paz".

En la capital, las oficinas, el comercio, metro, autobuses y taxis han funcionado normal mente y, al parecer, no se ha registrado perturbación algu-

#### Intervienen en el debate Daladier y Reynaud;

Paris, 13 .- En el debate gesidente del Consejo, Reynaud, independiente de derechas, quien afirmó que el plan de Moch determinarà otra desvalorización y no habría de estabilizar los salarios. Dijo que "si no adoptamos una política económica enérgica y no hacemos economias sustanciales en la industria nacionalizada, esta asamblea será barrida por

> Escandalo en la Camaminal";;;;;;;;—EFE.

nacional se han producido unos minutos de escándalo al calificar el dirigente comunistà Jacques Duclos de "asesino y criminal" a Jules Moch.

Durante su intervención, Duclos dijo entre otras cosas y entre un gran alboroto, que la designación de Moch por el presidente Auriol para el cargo de jefe del Gobierno es un intento más para provocar la guerra contra Rusia.

Duclos dió lectura a la lista de los trabajadores muertos durante las huelgas de 1947. Los 167 diputados comunistas permanecieron en pie durante la lectura de las listas.

El presidente de la asamneral sobre la formación del blea apostrofó a Duclos; "Tal Gobierno, después de pronun-ciar Moch su discurso-progra-derecho leer los nombres de ma, hablaron el ex presidente las víctimas de 1947, considedel Consejo Daladier, radical, re también el mio profibirle que declaro insuficiente dicho que se dirija a un ministro programa, y el también ex pre--dijo refiriéndose a Mochque entregó su hijo a Francia en la pasada guerra".

Duclos respondió; "Rindo ho-

nor a su hijo".
Jules Moch se levanto -apido

para responder al dirigente ccmunista; "Eso si que se lo prohibo yo".

Moch y Duclos sostuvieron una agitada polémica que no fué posible captar debido al tumulto reinante en la sala. Escandalo en la Cama-ra al calificar Duclos a la asamblea no sin antes gri-Moch do gasseino y sei Moch de "asesino y cri- tar; "Márchese, M. Jules Moch"

# Los conflictos huelguísticos EN NORTEAMERICA

### Orden de hallar una solución o tendrá que intervenir el Gobierno

carbón y los dirigentes del Sin- se vera gravemente afectada dicato de Mineros, han reanu- si no se halla rapidamente una dado las negociaciones, con la solución al conflicto planteaorden de adelantar rapidamen- do.-EFE. ie hacia una solución o enfrenterse con la intervención del

El jefe del servició de mediación federal, Cyrus Ching. ha conferenciado con el con-sejero presidencial, John Steelman, en la Casa Blanca, pocas horas antes de que se reanumineros y empresarios.

Los pertavoces de la indissires de dicha empresa. EFE. más.

Washington, 13.—Los repretria del carbón ya fian adver Terminó con un llamamien-sentantes de las empresas del tido que la economia del país to a la unidad entre los fran-

Reclamaciones del Sindicato de la industria au-

tomovilistica;;;;;; Washington, 13.—El Sindicate de les obreros de la industria automovilistica ha anunc'ado que se propone pedir a la Chrysler Motor Corporation, un nuevo contrato de trabajo daran las negociaciones entre que establezca un fondo de Moch volvió al banco del Gorensiones para los trabajado- bierno que ne ocupaba nadic